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DISCURSO TÉRMINO GESTÃO ACADEMIA MINEIRA DE PEDIATRIA 

BOA TARDE 

FALO EM NOME DA DIRETEORIA DA  ACADEMIA ( EU; LUIZ MEGALE; 

MARCOS VASCONCELLOS) 

ENCERRAMOS HOJE O NOSSO SEGUNDO MANDATO NA DIREÇÃO DESSA 

ENTIDADE. 

INICIAMOS NOSSO PRIMEIRO MANDATO EM 21 DE NOVEMBRO DE 2019.   

A  ACADEMIA É UM ÓRGÃO DE ACONSELHAMENTO E ASSESSORAMENTO 

DA DIRETORIA DA SOCIEDADE MINEIRA DE PEDIATRIA, CABENDO 

COLABORAR COM ATITUDES E ENVOLVIMENTO FILOSÓFICO-CIENTÍFICO 

QUE POSSAM FACILITAR A CONTINUIDADE DE UMA POLITICA EM PROL DA 

CRIANÇA E DO ADOLESCENTE 

DEVE FUNCIONAR HARMONICAMENTE COM A ADMINISTRAÇÃO DA SMP 

E PORTANTO TEM REPRESENTAÇÃO E PARTICIPAÇÃO PERMANENTE 

JUNTO À DIRETORIA DA SMP, NA PESSOA DE SEU PRESIDENTE OU 

REPRESENTANTE 

 A ACADEMIA TEM COMO FINALIDADES :  

  

 B)      INCENTIVAR O CONHECIMENTO, A ADOÇÃO E A PRÁTICA DOS 

PRINCÍPIOS DE ÉTICA E BIOÉTICA; 

C)      PROVIDENCIAR O ESTUDO E A PUBLICAÇÃO DA HISTÓRIA DA 

PEDIATRIA EM MINAS GERAIS; 

D)      INSTITUIR O “PRÊMIO ACADEMIA MINEIRA DE PEDIATRIA”, QUE 

TERÁ REGULAMENTO PRÓPRIO; 

E)      PROPOR, CRIAR E EDITAR PUBLICAÇÕES PARA DISTRIBUIÇÃO 

A INTERESSADOS E AGENTES DE SAÚDE ENVOLVIDOS NA ÁREA 

PEDIÁTRICA, NOS LIMITES DA SUA COMPETÊNCIA;. 

   

DURANTE NOSSO MANDATO ENFRENTAMOS A SITUAÇÃO DA PANDEMIA 

DE COVID O QUE INICIALMENTE IMPEDIU A CONVOCAÇÃO DE 

ASSEMBLEIAS E EM SEGUIDA FOMOS NOS ADAPTANDO A NOVA 
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REALIDADE E PASSAMOS A FAZER ASSEMBLEIA TOTALMENTE ON LINE  E 

POSTERIROMENTE HIBRIDAS (PRESENCIAL E ON LINE).                           A 

DIRETORIA FOI REELEITA PARA O MANDATO QUE ORA SE ENCERRA.  

FORAM FEITAS MANIFESTAÇÕES EM RELAÇÃO A HISTORIA DA MEDICINA 

E EM ESPECIAL DA PEDIATRIA NO BRASIL E TAMBÉM POSICIONAMENTOS 

QUANTO À PANDEMIA DE COVID E MANIFESTAÇÕES EM PROL DA 

VACINAÇÃO DAS CRIANÇAS E ADOLESCENTES DENTRE OUTRAS.    

EFETIVAMOS A QUESTÃO DOS MEMBROS QUE PODERIAM SE TORNAR 

EMÉRITOS, E A SOLENIDADE OCORREU NA ÚLTIMA ASSEMBLEIA. 

QUERO FAZER UM AGRADECIMENTO ESPECIAL A JANETE; A FABIANA E A 

ANA FAZITO QUE FORAM DE FUNDAMENTAL IMPORTÂNCIA PARA QUE 

CONSEGUÍSSEMOS CUMPRIR NOSSA MISSÃO. AGRADEÇO TB AO 

EZEQUIEL FUNCIONÁRIO DA SOCIEDADE MINEIRA DE CARDIOLOGIA QUE 

É IMPRESCINDÍVEL  NA QUESTÃO DA TÉCNICA DE PROJEÇÃO ETC , 

SEMPRE COM BOA VONTADE E ENTUSIASMO NAS REUNIÕES ON LINE. 

AGRADEÇO A PRESIDENTE DA SMP MARCIA PENIDO PELO APOIO E 

TAMBÉM AO CASSIO IBIAPINA PRESIDENTE DURANTE NOSSO PRIMEIRO 

MANDATO. 

AGRADEÇO A TODOS OS CONFRADES PELO APOIO DURANTE OS DOIS 

MANDATOS E GOSTARIA DE DIZER QUE QUANDO FUI SELECIONADO 

COMO ACADÊMICO SENTI UMA GRANDE HONRA DE PARTICIPAR DESSE 

GRUPO TÃO ESPECIAL E TB POR SUBSTITUIR O MEU GRANDE MESTRE 

O PROFESSOR JOSÉ SILVÉRIO SANTOS DINIZ QUE SEMPRE FOI MEU 

ORIENTADOR E AMIGO DESDE A MINHA ENTRADA NA RESIDÊNCIA DE 

PEDIATRIA NO HCUFMG. 

POR FIM QUERO DESEJAR MUITO SUCESSO PARA A NOVA DIRETORIA 

PRESIDIDA PELO EDUARDO CARLOS TAVARES, AMIGO DESDE A ÉPOCA 

DE INTERNO NO HOSPITAL SANTA RITA. ESPERO QUE NAS 

DIFICULDADES ELE FAÇA UMA MÁGICA E RESOLVA A SITUAÇÃO,   

EDUARDO TAVARES É UMA FIGURA ESPECIAL: DURANTE E APÓS A 

RESIDÊNCIA EM PEDIATRIA NO HCUFMG PARTICIPOU ATIVAMENTE DO 
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GRUPO DA NEFROLOGIA, CHAMADO GRUPO DE RIM E CRIADO PELO 

SAUDOSO JOSÉ SILVÉRIO SANTOS DINIZ. O EDUARDO E EU 

PARTICIPAMOS MUITO DESSA FORMAÇÃO E LEMBRO À ELE  DETALHES 

COMO A COMPRA DO PRIMEIRO ARQUIVO PARA GUARDARMOS OS 

PRONTUÁRIOS, ADIQUIRIDO NA AV SILVIANO BRANDÃO (DE SEGUNDA 

MÃO) EM UM SÁBADO PELA MANHÃ APÓS A REUNIÃO CIENTÍFICA . 

LEMBRO A ELE TB DE UMA VIAGEM DE CARRO (UM CHEVETE COM 4 

PESSOAS ATÉ A ARGENTINA E DEPOIS ATÉ FOZ DO IGUAÇU, DENTRE 

OUTRAS ATIVIDADES SOCIAIS.  

DEPOIS O EDUARDO SE INTERESSOU PELA NEONATOLOGIA TORNANDO-

SE UM EXCELENTE ESPECIALISTA NESSA ÁREA.  

NÃO SATISFEITO PASSOU A ATUAR NA ULTRASSONOGRAFIA COM UM 

ÓTIMO TRABALHO PRINCIPALMENTE NO HOSPITAL SÃO CAMILO. 

TRABALHOU TAMBÉM COMO PROFESSOR NA FACULDADES FUMEC E NA 

FACULDADE DE MEDICINA DA PUC CONTAGEM.  

DESENVOLVE UM BRILHANTE TRABALHO JUNTO COM SUA ESPOSA 

GLAUCIA NA ÁREA DE APOIO A PERDAS IRREPARÁVEIS OU REPARÁVEIS, 

A QUESTÃO DO LUTO.  

ATUALMENTE É O PRESIDENTE DE HONRA DA SMP 

ENFIM SEREMOS SUBSTITUÍDOS POR UM TRIO FANTÁSTICO E 

CERTAMENTE A ACADEMIA TERÁ MUITO SUCESSO.  

PARA A PRÓXIMA DIRETORIA FICA O ENCARGO DA SELEÇÃO DOS NOVOS 

ACADÊMICOS (DOIS POR ANO) E DEMAIS ATIVIDADES   

 


